



# ROTHKEGEL

Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

## Evangelische Kirche zu Wieseth

Die 1914 fertig gestellte evangelische Kirche zu Wieseth wurde im Baustil des Wilhelminischen Historismus erbaut.

Die Kirche gehen jedoch auf einen Vorgängerbau des 12. Jahrhundert zurück, einzelne Bauelemente und Ausstattungen wurden von diesem in das jetzige Gebäude übernommen.



## Individuelle Lösung durch Beratung vor Ort

Im Rahmen einer Bemusterung vor Ort wurde, unter Einbeziehung der historischen Materialien in der Kirche, als Leuchtenfamilie die Würzburger Bleileuchten gewählt.

Dabei wurden folgende objektspezifische Optimierungen vorgenommen:

- Modifikation der ML 04/P 2-7 als Bleileuchten (WB 04/P 2-7) mit gebogenen mundgeblasenem Antikglas, die mit ihrem Pendelgehänge und nach unten gerichteten Strahler für eine bessere Lichtausbeute auf der Nutzebene sorgen
- Zwei unterschiedliche Durchmesser der runden Bleileuchten WB 04/P 2-7 um auf die unterschiedlichen Anforderungen auf der Empore und im Kirchenschiff einzugehen
- Deckenleuchten als WB 79/D 12-2e mit zwei stehenden statt einer liegenden Fassung

Darüber hinaus wurden unter der Empore unsere **neuen Strahler\*** eingesetzt welche mit ihren Lichteffekten zum einen die Form der Rundbogenfenstern unter der Empore zitieren, zum anderen bei Ausstellungen Bilder beleuchten.

Im Außenbereich wurde unser Klassiker WB 81/W 10-2 A eingesetzt.

(\* = Bitte loggen Sie sich zum betrachten der Strahler mit Ihren Kundendaten ein; haben Sie noch keinen Kundenzugang? Beantragen Sie ihn **jetzt.**)



Effektives, brillantes Halogenlicht im Leuchtenkörper der WB 04/P 2-7 aus historischen Materialien



Die Materialität der Fenster findet sich in den Leuchten wieder



Unsere kleinen Strahler sind in vielen Varianten verfügbar

